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George Clooney: Deutschland ist ein Leuchtturm der Hoffnung

Los Angeles, 17.02.2016, 21:20 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler George Clooney hat das Engagement der Bundesrepublik in der Flüchtlingskrise gelobt: "Deutschland ist
momentan ein Leuchtturm der Hoffnung", sagte der Schauspieler in einem Interview mit dem "Stern". "Die Flüchtlingskrise ist gerade
für viele Länder eine echte Belastung - aber ohne Deutschland wäre sie ein Desaster." 

Clooney war anlässlich der Berlinale nach Deutschland gereist und hatte mit seiner Frau, der Menschenrechtsanwältin Amal Clooney,
auch Kanzlerin Angela Merkel besucht. "Sie muss sich immer wieder anpassen", so Clooney. "Sie weiß aber auch, dass ihre
Maßnahmen für die Aufnahme von Flüchtlingen letztendlich nur ein Pflaster sind." Die große Wunde bleibe der Krieg in Syrien.
"Gerade deshalb wollen Amal und ich ihr helfen."
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